

# Gewerkschaft der Polizei



landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 05/2006

---

## **GdP Aktion zeigt weitere Erfolge! Beckstein ordert 500 Neufahrzeuge**

Im zeitlichen Zusammenhang mit dem Besuch des GLBV bei der SPD-Fraktion im Bayerischen Landtag zum Thema Sach- und Personalhaushalt bei der Bayerischen Polizei steuerte das Innenministerium einen Pressebericht: „**500 zusätzliche neue Fahrzeuge zur Fußball-WM**“.

Dies ist ein großartiger Erfolg der **Aktion „Schrottauto“**, mit der die Gewerkschaft der Polizei (GdP) mittlerweile über 50 Dienstfahrzeuge mit über 300.000 km auf dem Tacho ermittelte.

Zudem kündigte Innenminister Beckstein weitere Fahrzeugbestellungen im Rahmen der normalen Ersatzbeschaffung an. Die GdP bleibt weiterhin am Ball, damit sich der Fuhrpark auch über die Fußball-WM hinaus verbessert und auch für sonstige Sachausstattung ausreichend Mittel bereitgestellt werden.

**GdP – Wir tun was!**